

ADAC-Eifelpokal-Rennen / Graf-Trips-Gedächtnisrennen  
=====

Pressemitteilung Nr.6

Nürburgring, den 26.9.1964

Bester Deutscher auf Platz 5

Schwede Troberg führt weiterhin  
=====

Auch nach Abschluss des gesamten Trainings am Samstagnachmittag führt bei den Rennwagen der Formel III nach wie vor der Schwede Picko Troberg auf einem Brabham, der mit 3.23,3 = 137,2 km/h bei- nahe 3 sec schneller war als die Cooper der Belgier Bernusset (3.26,8) und Jean-Claude Franck (3.27,7), der allerdings nach wie vor seit dem Eifelrennen mit 3.22,7 = 137,6 km/h den Klassenrekord auf der Südschleife hält. Dicht dahinter liegt auf dem 5. Platz als bester Deutscher der Ingolstädter Wolf-Dieter Mentzel (Lola-DKW), der 3.27,9 erreichte.

Die besten Trainingszeiten

Rennwagen Formel III

St.Nr.	26 Troberg	Schweden	Brabham	3.23,3 = 137,2 km/h
	10 Bernusset	Belgien	Cooper	3.26,8 = 134,9
	11 Franck	Belgien	Cooper	3.27,7 = 134,2
	16 Courage	England	Lotus	3.27,7 = 134,2
	42 Mäntzel	Ingolstadt	Lola	3.27,9 = 134,1
	22 Habegger	Schweiz	Brabham	3.28,3 = 133,9
	6 Ryser	Schweiz	Cooper	3.29,3 = 133,3

Pressestelle

73  
26 3 22,7 = 137,6